

El Parlamento Vasco trae a Donostia un ejercicio de voto electrónico

Los ciudadanos podrán votar su trainera preferida para ganar la Concha y los resultados se conocerán sin necesidad de escrutinio

La Cámara explica en un curso de la UPV su sistema de participación ciudadana

A. M.

SAN SEBASTIÁN. **DV.** El Parlamento Vasco quiere que los ciudadanos entren en su sede, sigan los debates en directo, buceen en su documentación, presenten propuestas... Todo ello ya se puede hacer gracias a un trabajado desarrollo de su portal digital *-www.parlamento.euskadi.net-*,

que va a ser explicado esta semana en un curso de verano de la UPV y que se muestra estos días en un autobús verde pistacho que recorre los barrios donostiarras. Como ejemplo de democracia electrónica, los responsables de la cámara vasca pondrá en marcha el jueves y viernes un ejercicio de voto electrónico en el que los donostiarras expresarán qué



El autobús del Parlamento Vasco visitará diferentes barrios. [AYGÜES]

trainera es su favorita para ganar la bandera de la Concha. Cerrada la votación se conocerán los resultados en segundos porque no hará falta hacer escrutinio.

La experiencia piloto fue presentada ayer por la presidenta del Parlamento, Izaskun Bilbao,

junto a la concejal de Participación Ciudadana, Duñike Agirrezabalaga. Las urnas electrónicas se colocarán en el Palacio Miramar, la biblioteca municipal de Alderdi Eder, en Ernest Lluch, en Casares (Altza), el CAT y en el propio autobús. ■